



EL LÍDER de la bancada albiazul y presidente de la Jucopo, Jorge Romero, en imagen de archivo.

PAN plantea un reajuste al presupuesto

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@Brazon.com.mx

AUNQUE LA OPOSICIÓN aceptó estudiar el uso de los fideicomisos recién extintos del Poder Judicial (PJ) para la creación de un fondo para la reconstrucción de Acapulco, exigen que en lugar de ello éste parta de un reajuste en el Presupuesto de Egresos de la Federación.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, señaló que por parte de la oposición se aceptó acompañar el acuerdo dado a conocer días atrás, en el que se plantea la instalación de un comité en el que haya representantes de los tres Poderes de la Unión para analizar el destino de los fideicomisos en Guerrero, como una forma de "tomarle la palabra" a la ministra presidenta, Norma Piña, quien aceptó discutir lo planteado por el Ejecutivo federal.

EL DIPUTADO priista Miguel Sámano acusó que el proyecto de Presupuesto tiene tintes electorales, pues privilegia las obras y programas insignias del Gobierno federal.

Eltip

El también coordinador de la bancada del PAN en San Lázaro señaló en entrevista televisiva que tras la defensa que hizo la oposición de tales recursos, buscarán la manera de construir un fondo sin que se toquen los derechos de los trabajadores del PJ que, insistió, se cubren con los fideicomisos que se extinguieron.

"No es defender privilegios de fideicomisos de ministros, no es defender coches de lujo, no es defender mil asesores ni viáticos infinitos... eran para pensiones de trabajadores", declaró.

En otro sentido, el panista dijo que, a pesar de ser parte de la oposición en este sexenio, se reconocen las acciones que ahora implementa el Gobierno federal, aunque, dijo, éstas hayan sido ideas del bloque político de contención.

"Lo digo yo, de oposición, nos da gusto ver cómo el Gobierno está comprándonos incluso ideas que provienen de nosotros; creo que habla bien de este Gobierno, es lo que hemos venido pidiendo cinco años: diálogo, que también se nos escuche y no vamos a ser mezquinos. Y si lo mismo que estamos proponiendo ahora, lo está implementando el Gobierno, por supuesto que lo aplaudimos, lo respaldamos y ojalá sigamos en esa tónica", señaló.

“

NO ES DEFENDER privilegios de fideicomisos de ministros, no es defender coches de lujo, no es defender mil asesores ni viáticos infinitos... eran para pensiones de trabajadores

Jorge Romero
Presidente de la
Jucopo

”